



Antwort zur Anfrage Nr. 0710/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Sanierung Sportanlage Mainz-Ebersheim [Kampfbahn Typ D] (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Aufgrund der Kapazitätsengpässe innerhalb des 67 - Grün- und Umweltamtes wird derzeit ein externes Planungsbüro ermittelt, das die Planung und Bauleitung zur Ausführung der Sanierungsarbeiten übernehmen soll.

Aktuell steht die Zuschusszusage der ADD zu dieser Sanierungsmaßnahme noch aus. Sollte die Zusage zeitnah erfolgen, kann mit den Bauarbeiten aller Voraussicht nach Ende August 2018 begonnen werden. Die Arbeiten werden dann ca. sechs Wochen in Anspruch nehmen.

Eine Sanierung der Leichtathletikanlage ist nicht vorgesehen. Da die Anlage noch funktionsfähig ist und in anderen Stadtteilen weitaus gravierendere Sanierungsmaßnahmen anstehen, kämen in den nächsten Jahren maximal Teilinstandsetzungen in Frage.

Mainz, 4. Mai 2018

gez.

Günter Beck
Bürgermeister